

## ニチィキッズ飯山保育園 保育園だより



2024年11月1日

No.8

屋夜の寒暖差もだんだんと大きくなり、少しずつ冬の訪れを感じる頃となりました。

子どもたちは、園庭でおもいっきり体を動かしてボール遊びをしたり、お散歩に出かけてどんぐりや色づいた落ち葉などを拾って楽しんでいます。

寒暖差から体調を崩しやすい時期でもありますので、衣服の調節などに気をつけながら元気に過ごしたいですね。





## うさぎぐみ (2歳児)

- ・散歩に行き、秋の自然物に触れながら、友だちと遊ぶことを楽しむ
- ・生活の流れの中で、簡単な身の回りの事を積極的に自分でしようとする

今月はお当番活動が始まったり、散歩に行ったりしました。

お当番活動では、毎朝お当番表の顔写真を見て「今日は〇〇!」と喜んだり、「今日は〇〇ちゃん!」と確認する事が日課になっています。お当番さんのお仕事は、給食やおやつの時に使うエプロンを配る事。お友だちのエプロンを覚えていて、1 つ 1 つ配ってくれています。散歩ではあひる組さんと手を繋いで、ちゃんとリードもしてくれています。あひる組さんを「守る!」と言って、お兄さん、お姉さんの顔になっているうさぎ組さん。とっても頼もしいです!



## あひるぐみ(1歳児)

- ・秋の自然に触れ、季節の変化を感じながら戸外遊びを楽しむ
- ・保育者や友だちと言葉のやり取りを愉しみながら遊ぶ

10 月は栗やどんぐり、落ち葉など、たくさんの秋の自然に触れたあひる組さん。神社へお散歩に行く時は秋の自然を楽しめるように、手作りのお散歩バッグを持って行きました。お散歩バッグを下げると子どもたちみんなが更にワクワクした表情になり、とっても楽しそうにどんぐりを拾い集めていました。今月も散歩や戸外遊びに行く時にはお散歩バッグを持って、もっともっと秋を楽しもうと思います。



## ひよこぐみ(O歳児)

- ・保育者と一緒に戸外に出て外気浴を楽しむ
- ・保育者や友だちと一緒にふれあいあそびや手遊びを楽しむ

10 月は過ごしやすい気候の日も増え、お友だちと一緒に園舎周りや園庭を散策する機会も増えました。園庭では芝の感触を確かめながら満天の笑顔で楽しんでいましたよ!